

# Antrag Nr. 12-O-05-0004

## BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

---

### **Betreff:**

Gasleitungen im Ortsbezirk Südost

### **Antragstext:**

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat Südost über die Gasleitungen im Ortsbezirk zu berichten.

Von Interesse ist ein Überblick über den Stand der Erneuerungen von Gasleitungen im Ortsbezirk. Insbesondere wird um einen Bericht gebeten, welche Teile der Gasleitungen bisher ausgetauscht wurden, welche Planungen es zum Austausch von Gasleitungen kurz- und mittelfristig noch gibt und in welchem Zustand sich die bisher nicht erneuerten Gasleitungen befinden.

In welchem Ausmaß sind im Jahr 2011 Lecks in Gasleitungen im Ortsbezirk entdeckt und behoben worden? Was waren die Ursachen für die Lecks ? Sind die Gasleitungen der wachsenden Verkehrsbelastung gewachsen ?

Ging oder geht von den Gasleitungen in Bezirk Südost eine Gefahr für die Bevölkerung aus ?

### **Begründung:**

An vielen Stellen des Ortsbezirks wurden in den letzten Jahren offenkundig Leitungen ausgetauscht - an anderen nicht. Zudem ist immer wieder zu beobachten, dass es zu kurzfristigen Baustellen mit Absperrungen zum Beheben von Lecks kommt. Es erhebt sich die Frage, ob die Gasleitungen, die vermutlich Jahrzehnte alt sind, so konstruiert wurden, dass sie auch der heutigen Verkehrsdichte standhalten.

Wiesbaden, 16.01.2012